



Un nouvel élan pour un village sûr, apaisé, solidaire avec Pierre FERNANDEZ

Sécurité : une priorité pour notre tranquillité quotidienne.

La sécurité est une condition essentielle du bien-vivre ensemble. Nous voulons un village serein, apaisé et protecteur, pour nos enfants, nos aînés et l'ensemble des habitants.

- Créez une police municipale, en mutualisant les moyens et les effectifs avec les villages voisins. Une solution plus efficace et plus cohérente que le simple recrutement d'un agent ASVP, auquel nous nous sommes opposés. Cette mutualisation, que nous demandons depuis plusieurs années, permettra une présence renforcée, coordonnée, sur le territoire.
- Renforcer les actions de prévention et de contrôle, avec des actions de sensibilisation à la sécurité routière afin de garantir un village plus calme et plus respectueux, aux entrées d'école comme lors des manifestations, la sécurité de tous est notre priorité.
- S'engager dans l'opération Voisins Vigilants, en partenariat étroit avec la gendarmerie, pour renforcer la vigilance citoyenne et le lien entre habitants.
- Consulter les habitants sur l'éclairage public, par le biais d'une enquête publique, afin de décider collectivement du maintien de l'extinction ou du rallumage, en conciliant sécurité, environnement et économies d'énergie.
- Sécuriser les cheminements piétons, améliorer la sécurité des piétons et cyclistes sur l'axe reliant le village aux écoles et quartiers.

Associations : des lieux de vie, d'échange et d'inclusion.

Les associations sont le cœur battant de notre village. Nous voulons leur donner les moyens de se développer.

- Créez une Maison des Associations, pensée comme un lieu central, accessible et fonctionnel : salles dédiées aux activités associatives, locaux adaptés aux besoins des différentes associations, environnement sécurisé et doté de stationnements en cœur de ville.
- Créez une Maison des Jeunes, comme espace de vie, de rencontres et de projets, favorisant l'échange intergénérationnel et l'inclusion.
- Valoriser la bibliothèque, une espace culturel vivant et connecté. Une bibliothèque tournée vers l'avenir, sans perdre son âme.
- Sport et convivialité : soutenir, améliorer, rassembler. La commune doit être un véritable partenaire des associations sportives. En améliorant les équipements existants, notamment ceux de l'espace André SANAC, la réfection du stade municipal qui accueille nombreux d'associations ainsi que les communes voisines. Proposer l'installation d'un arrosage automatique intelligent pour préserver l'eau et garantir un terrain de qualité. Renforcer le soutien municipal aux associations sportives, par un accompagnement concret, des projets structurants et des équipements adaptés.
- Création d'un espace pique-nique et grillades: des aménagements qui favorisent la convivialité dans un cadre sûr, aménagé, accueillant et familial.
- Étudier la création d'une école de musique intercommunale, en partenariat avec les communes voisines, pour offrir un accès élargi à la pratique musicale.

Transports : un service public au service de tous.

- Transports scolaires, élaboration d'un plan d'action en collaboration avec les différents acteurs et services pour améliorer la qualité et la fiabilité du service.
- Soutien aux personnes âgées : étude de la mise en place d'un service de transport de proximité.

Festivités et patrimoine: faire vivre notre identité locale.

- Notre village possède un patrimoine, une histoire des festivités et des traditions qui font sa richesse sa convivialité et son authenticité. Nous souhaitons les préserver, les valoriser et les faire vivre, tout en les adaptant aux attentes d'aujourd'hui.
- Notre ambition est de mettre en valeur le patrimoine ainsi que la culture de notre commune et de les partager avec tous les Trouillassencs d'origine et d'adoption, tout en préservant nos traditions Catalanes. Nous souhaitons également soutenir le tissu associatif pour redynamiser les festivités communales et favoriser les moments de partage intergénérationnels.

**Voter "Un nouvel élan pour Trouillas", avec Pierre FERNANDEZ
c'est choisir d'avoir une commune plus sûre,
plus solidaire, plus vivante, construite avec les habitants.**

Ensemble, faisons le choix d'un village apaisé, protecteur et tourné vers l'avenir.

Si vous avez des idées ou des suggestions à
nous partager, contactez-nous.



<https://www.unnouvelelan-trouillas.fr> unnouvelelantrouillas@gmail.com



un nouvel élan pour Trouillas

